



福島小学校

校長室だより

No. 8

平成27年12月8日

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

5・6年 発表集会・市小学校演奏大会

10月26日(木)に、「5・6年生の発表集会」を行いました。この日は、和歌山市小学校音楽研究演奏大会で合唱する『シーラカンスをとりにいこう』を、全校生の前で合唱しました。学校開放月間で、保護者の方もお出でになり、3部に分かれたところも上手に合唱することができていました。

また、12月4日(金)の演奏大会午後の部では、西脇小学校96名の次に合唱しました。51名での合唱でしたが、96名の歌声に負けることなく歌えていました。市民会館大ホールの舞台上で1,000名以上の人を前にして、緊張しているようでしたが、声もよく出ており上手に3部合唱をすることができていました。



3年 現場学習



11月6日(金)に、県民文化会館で行われていた、和歌山の昭和の時代を紹介する「昭和館巡回特別企画展」に行ってきました。戦争中の服装やくらしの様子などの写真がたくさん展示されており、順番に説明してくれたので1時間があっという間に過ぎてしまいました。また、12月3日(木)には、JR主催の「旅育」に行ってきました。和歌山駅でJRの方から乗

車の時の注意などを聞いた後、実際に「特急くろしお」への乗車体験を行いました。当日は、京都方面での濃霧の影響でくろしおの和歌山駅到着が遅れたため、箕島駅までの乗車予定が海南駅までになってしまいましたが、ほとんどの子が特急くろしおに乗車するのが初めてで、特急のスピード感を十分に体感することができていました。



5年 加太合宿

11月30日(月)・12月1日(火)の2日間、5年生が加太少年自然の家で「自律・友愛・奉仕」の大切さを体験するための合宿に行ってきました。

週間予報では天気は良くありませんでしたが、当日には晴天となりました。紀ノ川駅から



電車に乗り、加太駅に着いてからは徒歩で少年自然の家に向かいました。たくさんの荷物を持っていたので、上り坂では「ハーハー」言いながら登っていました。



一日目は、入所式の後、野外炊事を行いました。グループごとにご飯炊きとカレー作りに挑戦しました。各グループのカレーを味見させてもらいましたが、辛さに違いはありましたがどのグループも上手に作る事ができていました。後片付けの後、わんぱくアスレで楽しく活動する事ができました。



夕べの集いの後に夕食を食べ、暗くなってから山中きもだめしを行いました。防空壕跡で怖い話を聞いた後、二・三人ずつのグループで3分おきに自然の家へと出発して行きました。しかし、ゴールではいくつかがいっしょになってしまっているグループもありました。入浴の後、就寝準備(シーツ・包布・枕カバーの準備)をして寝ました。



二日目は、朝の集いの後に朝食を食べました。午前中は、山中のポストを捜して、地図を見ながら歩き回るスクア〇Lを行いました。



うまく協力しながらまわっていたグループが優勝できていました。その次に、思い出に残る品となる焼き板クラフト作りを行いました。昼食の後に清掃をし、退所式をして学校へ帰りました。

二日間とも天候にめぐまれ、すべてが予定通りに行うことができました。友達と宿泊する体験は、小学校生活のよい思い出となったことだと思います。

子どもセンター行事「バスケットボール」

11月28日(土)に、子どもセンター行事「バスケットボール体験教室」を行いました。今回の講師は、2年の高橋先生でした。バスケットボールのドリブルの仕方やシュートの仕方などを練習した後に、高学年の子はゲームをして楽しむことができました。低学年の子たちには、ボールが大きくて重かったようでしたが、楽しんで活動できていました。

